

ティーサービス菜の花ニュース

令和8年
1月
January

令和7年12月に行われたティーサービス菜の花の活動の一部を紹介します。（編集：大畠）

12月1日 外出しレク 滝ノ谷不動峠



もみじが満開で
地面にはもみじの絨毯が
出来ていました♪
紅葉していてとっても綺麗でした！
お土産にもみじの葉を
持ち帰る方もいました♪



12/4.5 おやつレク『ワッフル』



外はカリッ！中はふわっ！！大人気のワッフル！出来立ては最高でした♪



12/8.9.11 屋外機能訓練『ダイソー』



ダイソーへお買い物に行きました♪品ぞろえに驚きながら、店内を散策しました♪



久しぶりの
お買い物！
楽しいよ♪



丸めた新聞に
折り紙と
顔のパーツを
貼りつけ、
干支の午を作りました！



12/24 クリスマス会



クリスマスゲーム・「白雪姫」の劇で楽しみました♪



紅白歌合戦

12月31日 令和7年の最終日！菜の花恒例 紅白歌合戦！！魂を込めて歌いました♪

ティーサービス菜の花 ☎646-7087 お試し利用・ご見学随時可能。お気軽にご問合せ下さい。

担当 宮下・吉澤



謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

社会福祉法人聖啓会 理事長 星野正明

新年明けましておめでとうございます。皆様には、健やかに新年をお迎えになられたことと心からお慶び申し上げます。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

平素より、社会福祉法人聖啓会ならびに特別養護老人ホーム菜の花の運営に対し、深いご理解と温かいご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

私たちは、「利用者一人ひとりの尊厳を大切にし、その人らしい暮らしを支えること」を基本理念としております。超高齢化が進む中、介護、福祉を取り巻く環境は大きく変化しておりますが、どのような時代であっても、人と人とのつながりを大切にし、安心と温もりのある施設づくりを続けて参ります。

これまで皆様方のご協力のおかげで大過なく過ぎすことが出来ました。改めて感謝申し上げます。

これからも皆様に喜んでいただけるよう職員一同、誠心誠意尽くして参りますので、より一層のご支援、ご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

結びに、本年が皆様にとりまして、健康と笑顔に満ちた一年でありますよう心より祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



● 一月十三日現在感染者は0です。

● 感染症

近隣の施設ではコロナ感染、インフルエンザ感染者が発生しています。

● 菜の花の職員は感染予防策を続行し体調の悪い場合は早期に休みを取り感染を持ち込まない努力して居ります。

● ご家族様もご面会には十分に注意を払って感染源を持ち込まれないようにご協力を願い致します。

● 面会について

引き続き面会制限を行っています。

● ご不便ご心配をおかけし、たいへん申し訳ございません。詳しくはホームページをご覧ください。

なお、例年インフルエンザが蔓延してきますと、面会中止になることがありますので、ご承知ください。

したよ。



● 令和七年十二月十五日 青島北中学校Xmas訪問

青島北中学校の生徒五名が、サンタの格好でXmasプレゼントをご利用者様に渡しました。ピンクのきれいなシクラメン・学生さん手書きの沢山の星型のメッセージカード、手作りのXmasリースを持ってきました。交流のために「しりとり」や「お話」を準備してくれ、和やかな時間を過ごしました。ご利用者様も頂いたプレゼントに嬉しそうに笑顔でしたよ。



ショートステイ菜の花

「ショートステイ 菜の花」の最近の様子をご紹介します。利用者様の素敵な笑顔をご覧ください！！

令和8年
1月号

12/15(月) 昼食は握り寿司でした。
皆様、豪華なお寿司に大喜びです。



ショートステイにもサンタさんが来てくれました。
一人ひとりプレゼントを配ってくれましたが、
昨今の物価高騰でサンタさんも大変なようです。
プレゼントをもらい嬉しそうな顔が見られました。
また来年も来てくれるといいですね♡



ショートステイ 桑高・、三浦